朝一会、今日とい う日を人生の大きな糧とし

岩浅 葉月さん

や経験を生かし、熱中できるす。将来は、大学で得た知識厳しい練習に取り組む日々で ます。陸上部に所属していて政治学科で政治学を学んでいる。 仕事に就きたいです。 0 を発散できます。 なるさと自慢は、たくさんの人が集まる「けんかだんじの人が集まる「けんかだんじの人が集まる「けんかだんじの人が集まる」の人が集まる「けんかだんじの人が集まる」は、たくさん

してはいかがでしょうか。できるようなイベントを企画できるようなイベントを企画できるようなイベントを企画を関が多いので、休日に運動できるようなイベントを企画 の状況を改善するため、運動の状況を改善するため、運動の状況を改善するため、運動

の方が初詣に訪れる加茂町のの方が初詣に訪れる加茂町のの方が初詣に訪れる加茂町のの方が初詣に訪れる全町運動会は、住民がともに汗を流す交流の場になっています。 団への活発的な参加を呼び掛 切ではないでしょうか。消防 切ではないでしょうか。消防 ができることが大 として地域に貢献したいです。なも地元の消防団の一員けることが効果的だと思いま 業株式会社で働いています。南発電所内にある四国計測工私は、四国電力株式会社阿 りの人を元気にできる、趣味はスポーツ。将来は しろい人間になりたいです 将来は、 おも 易浅 翔太さん

秋の風物詩となっています。 花火です。夜空や海面に映る 花火です。夜空や海面に映る いので、阿南市の農産物をもつ南市は農業が盛んな地域が多憧れる人が増えています。阿 と思います。台風や大雨で農らに活気あふれるまちになると積極的にPRしてはどうで 係で起業したいです。 作物が被害を受けないよう ついて一から勉強して、 を歌うこと。将来は、 今、 都会では田舎暮らしに



しています。趣味は料理と歌ネス専門学校で中国語を勉強私は、駿台観光&外語ビジ

福祉関



済学科で金融政策などを勉強私は、香川大学経済学部経 庁に就職したいです の勉強を生かせる企業か官公 しています。将来は、

岡田 菜月さん

に恵まれたおかげで、理系科幼い頃から科学に接する機会に科学センターがあることです。 設があることは、教育の点か した。地域にこうした専門施 目に興味を持つようになりま ふるさと自慢は、

人が訪れるまちになると思い整備することで、市外からも設を誘致するほか、交通網を映画館など集客力のある施 やすいまち」が理想です。外に出なくても物が手に入り 住民目線で言うと、

らも大切だと思います。 クル活動ではテニスを 那賀川町 大学で ような看護師になりたいで者さんに安心感を与えられる強をしています。将来は、患強をしています。将来は、患 強をしています。将来は、事補校で看護師になるための知

2025年には4人に1人が75歳以上になるといわれています。みんなが安心して暮らせるために、高齢者向けの施設や住まいを充実させることが大切ではないでしょ 堤公園です。春になるとたくから高齢者まで、幅広い世代の方が集まり、お花見を楽しむことができます。 んでいます。みんなが安心が75歳以上になるといわれてが75歳以上になるといわれてが進れている。 ふるさと自慢は、 。 春になるとたく 自慢は、岩脇の桜 岩脇の

富岡東高等学校羽

皆さん、ご成人おめでとうございます。

輝かしい2015年の新春に成人式を迎えられる

これからの阿南市の若き担い手として活躍される

ことを期待しています。

新成人と市長による

岩浅 嘉仁

去る11月30日、14人の新成人と岩浅市長が「市長と語ろう~私の夢、あなんの未来」をテーマに、 阿南市の自慢やPRの仕方、将来のまちづくりなどについて語り合いました。



品川 紗緒里さん

ふるさと自慢は、自然の豊 さんあることです。気候も穏 やかなので、とても住みやす いまちだと思います。 イブで、津峯山や見能林の田強をしています。趣味はドラ強をしています。趣味はドラ つながると思います。 の高い看護師の人材確保にも の高い看護師の人材確保にも 成長していきたいです。域医療を担う一員として日々 子育ての両立が難しいと感じ の方が働きながら子育てできます。医療機関など交代勤務 園風景はとても癒されます 女性が働くうえで、 仕事と

る青色発光ダイオードの発祥 の地だということです。ノー ベル物理学賞の受賞でメディ アに大きく取り上げられ、阿 南市の知名度が向上しまし 美しい緑あふれるまちにするため、地域で清掃活動の日を定めてはどうでしょうか。 みんなが積極的に参加すれば、 近所の方と接する機会が増え、 地域の犯罪の防止にもつなが り、子育てしやすい明るいま ちになると思います。 観戦したいと思っています。 会社阿南発電所内の機器を整 会社阿南発電所内の機器を整 な大大会でプロの試合を生で はではで、四国電力株式



私は、 四電エンジニア

15 広報あなん 2015.1

ます。趣味は野求現戦 …り文学科で英語学を勉強してい私は、同志社大学文学部革 で英語学を勉強してい 橘 直弥さん

ふるさと自慢は、桑野町に あるJAアグリあなんスタジ ルの広さに加え、施設もきれ いで、近くを流れる桑野川上 流には天然記念物のオヤニラ 意がいます。市外に誇れるす 将来は阿南で就職して、 に貢献したい です 地元

のではない。

にも力を入れてほしいです。してはどうでしょうか。また、自然の豊かさを保つための環境保全に取り組むほか、農業など第一次産業従事者の保護など第一次産業がある。また、 ばらし 流出するのを防ぐため、 仕事を求めて都会へ人口 い環境です Uが

を寄せています。今後もPR人も「行ってみたい」と関心まち」づくりです。県外の友まち」づくりです。県外の友来しむ場を提供したいです。 牛岐城趾公園はイルミネーのではないでしょうか。また、しみや生きがいにもつながるイベントの企画を行えば、楽 ショ の交流スペースを設けたり、ひとり暮らしの高齢者向け を続けてほしいと思います。 南の子どもたちにスポー になるための勉強をしてい 将来はジムを経営し、 ンがきれ いなので、 ツト 規模 -ツを阿 ツ ま

田中 千颯さん

私は、富岡東高等学科引強をしています。趣味は文具強をしています。趣味は文具強め。将来は、患者さんのよりどころとなれる看護師に成長し、お世話になった人に恩長し、お世話になった人に恩 るさと自慢は、 したいです 学校行事

に生かしたらいいと思いますを拡大して観光客の呼び込み

日開野町 中川 真也さん

7

私は、総合学 アカデミー大阪 総合学園ヒュー

しています。趣味はボウリン科で医師になるための勉強を私は、徳島大学医学部医学 地域医療の現場で活躍した ルマイティーな医師として、わず、幅広い知識を持つオー グと料理。 将来は、 専門を問

も気に入っています。といいない独特の風景がとてにしかない独特の風景がとてにしかない独特の風景がとていることです。長生町がかで、のどかな風景や野山がかで、のどかな風景や野山が

することから始めてはどうでの定期検診や健康診断を奨励をが理想です。まずは、既存 率も下げ 誰もが病気に臆することな 療もしやすく、死亡病気を早期発見で

にも使われる阿南西部公園で 大がとても温かいです。 中心部から離れると店が少 中心部から離れると店が少 中心部から離れると店が少 切だと思います。また、誰もいよう、交通手段の確保が大きない方が買い物に不便しな が気軽に足を運べる公園を整切だと思います。また、誰も 備すれば、 いでしょうか。



ボール 頼される社会人になりたい 迺 私 ル。 います。 国工場で検査業務を担当は、並木精密宝石株式会 将来は、 趣味はバレ 誰からも信 で

本るさと自慢は、「福井人権フェスティバル」です。小中学生が人権学習の成果を手います。以前は福井公民館から福井教育集会所までの道から福井教育集会所までの道から福井教育集会所までの道が、それをぜひ復活させてすが、それをぜひ復活させてほしいです。

に取り組んでほしいです。ちづくりや子育て環境の充実 てもらえるような魅力あるま 「やっぱり阿南がい れるまちになってほしいで 子どもが増え、活気あふ がおいい」と思っていった若者に出ていった若者に



超末は水泳指導のアル もたちに頼ってもらえるよう るための勉強をしてい 活学部児童学科で保育士にな 将来は、 子ど

な保育士になりたいです。 な保育士になりたいです。 鍛冶ケ峰は小学校校歌です。 鍛冶ケ峰は小学校校歌にもうたわれ、地元の子どもたちにも親しまれています。 家庭で安心して子育てができるよう、出産・育児環境のたちにも親しまれています。 まため、カラオケなどの娯楽むため、カラオケなどの娯楽がため、カラオケなどの娯楽がため、カラオケなどの娯楽がため、カラオケなどの娯楽を増やし、有名な歌手の ライブコンサー を開催して



の勉強をしています。校建設システム工学科 自分の施工 ステム工学科で土木 阿南工業高等専門学 工した施設が多くのしています。将来は、

人に利用され、感謝される施大に利用され、感謝される施技術や経験を積み、いつか阿南に戻って来たいです。 本。です。地域を津波から守ったという伝説の山です。 頂上たという伝説の山です。 頂上たという伝説の山です。 とても美しいです。

でしょうか。その際に空きる会社などを呼び込んではどう ないかと思います。
利用する方に合わせて改装す 店舗を利活用して、市外から増加している空き家や空き をそのまま使うのではなく



座談会の一コマ

玉田企画部長の司会進行で座談会 が始まりました。最初に、岩浅市 長から阿南市の特色と進行中の主 な施策について紹介があり、新成 人の皆さんの自己紹介の後、それ ぞれが自分の夢や理想の阿南市に ついて意見を発表しました。初め は緊張気味でしたが、市長さんと 会話を交わすうちに少しずつ笑顔 が見られるようになり、活発な意 見交換が行われました。最後にみ んなで記念撮影をして、「あなな ん」のトートバッグやLEDライ トなどを記念品としてお持ち帰り いただきました。

す。託児施設サービスや保育環境の子育てしやすい環境づくりは非常に **にきるか不安です。** な仕事なので、将来

実を図っていきたいと考えています。

きません

が少ないことなどから、誘致が難しいのかしながら、県南の商圏人口や通過交通 人口や通過で

移の ことで知られ、人気スポットの一つ。阿南ここは、サーフィンに適した波が発生するたサーフィンパーク構想を進めています。 若者に魅力的なまちづくりの一環として 員川河□部に駐車場や脱衣所などを備え てくる方もいらっしゃいます。 県外から家族ぐるみで

ぜま市企い 新庁舎は、高層部がひご提案ください。 画されていますか。 ますが、完成後には、何かイベントなど 良いアイデアがあれば、

上事が着々と進められて

∪○℃に配慮した環境にやさしい建物で 建てです。免震構造となっており、

さんが一番好きな阿南市の景色

気が澄んでいる日がおすすめです。ぜひ女 明神山山頂から橘湾を見た景色です



16